

Un Late Night Bus dans le Sud

ESCH-SUR-ALZETTE - Dans le sud du pays, on ne parle pas que de la capitale européenne de la culture pour 2022. Il est

aussi question de mobilité. Lors de la réunion du syndicat Pro-Sud, qui regroupe la plupart des grandes communes

du sud du pays, les élus ont en effet pris le temps d'évoquer la création d'un Late Night Bus pour cette partie du Grand-Duché.

L'idée serait bien sûr de se calquer sur ce qui existe déjà dans la capitale tout en faisant appel aux services des TICE qui desservent le Sud.

Les bus de nuit servent généralement pour les fêtards du week-end les vendredis et samedis soir au-delà de 3 h. Mais dans l'esprit des élus du Sud, ces bus de nuit pourraient également servir aux nombreux salariés qui travaillent en horaires postés la semaine. Une entrevue avec le ministre est prévue.



Dans l'esprit des élus, les bus de nuit serviraient aussi en semaine.